



心豊かでたくましく自ら学び続ける青木っ子

# 青木の風



令和7年10月28日 青木小学校だより NO.8

～児童の活動を中心とした日々の学校の様子は、[学校ホームページ](#)に掲載しています～

運動会を終えて 「心をひとつに！みんなが輝く運動会」

運動会をご参観いただき、誠にありがとうございました。6年生を中心に全員で決めたテーマ「心をひとつに！みんなが輝く運動会」をもとに、子どもたちは一生懸命練習を重ねてきました。練習に励む子どもたち一人一人の姿を見るたびに心が動かされました。緊張の中で、自分が決めた目標に向かって自分なりの力を精一杯出しきり、周囲の仲間と力を合わせて取り組む醍醐味を体験することができた運動会でした。運動会で培ったこれらの力を今後の学校生活につなげていくことができるよう励んでまいります。温かいご声援やたくさんの拍手をありがとうございました。

### 運動会での児童代表のことば

〔開会式〕

今年のテーマは「心をひとつに！みんなが輝く運動会」です。みなさんは、輝いている人と聞いてどんな人を思い浮かべますか？私はこれまで、足の速い人やダンスの得意な人、力の強い人などが輝いている人というイメージでした。しかし、運動会練習を通して、誰でも輝くことができるのだと思いました。

今までの練習で私はたくさんの輝く人に出会いました。リレーでチームのために全力で走るクラスメイトたち、休み時間にもダンスの練習をしていた学年の仲間、一緒に玉入れの練習をした一生懸命でかわいい1年生。どんなことにも全力でがんばれる人が輝く人です。その思いを胸に、私たちは練習を全力でがんばってきました。みんなのがんばる姿を見て、自然に応援したい気持ちになり、みんなでがんばりたいと自然に思えるようになりました。心をひとつにするというのは、こんなあたたかい気持ちになるのだと気づきました。

今日は家族やたくさんの地域の方々が見に来てくださっています。競技や表現だけでなく、仲間への応援も最後まであきらめず、全力でがんばりましょう。



## 運動会での児童代表のことば

### 【閉会式】

全校のみなさん、今日の運動会はどうでしたか。心をひとつに、わたしたちは全員が輝くことができたでしょうか。

私には、どの学年も一人一人が輝いて見えました。そして、みんなで同じ目標に向かって力を尽くすことで心を合わせることができた気がして感動しました。

私たち6年生にとって、青木小学校での最後の運動会でした。悔いが残らないようにしたいと思い、毎日一つ一つの練習を全力で取り組んできました。今日は今までの練習のすべてをぶつけることができました。また、今まで以上の精一杯の気持ちで仲間を応援できたことをすがすがしく思います。チームの勝利のために全力を尽くしたり、がんばる仲間を全力で応援したり、共に喜んだり悔しがったりしたことは忘れません。

私はこの運動会で、仲間を信じて助け合い、心を一つにして全力で取り組むことの大切さを学びました。この運動会で学んだことを生かし、目標に向けて全力で努力したり、仲間と支え合ったりすることで、この青木小学校をよりよくできるように、全校で心を合わせてがんばりたいと思います。

このような運動会を行うことができたのは、多くの人の支えがあったからだと思います。練習でうまくいかないときに励ましてくれた家族や温かく見守り応援してくださった地域の方々に、私たちたちはたくさんの力をもらいました。本当にありがとうございました。



